

Ein Jahr Bahnverkehr in Wassertrüdingen

Jubiläumsfest mit Dampflok und Nikolaus

07. Dezember 2025, 13:30 bis 16:00 Uhr

**€ 1,-
Rabatt**

Nach fast 40 Jahren Stillstand feiert die Region ein Jahr erfolgreichen Personennahverkehr auf der Strecke zwischen Wassertrüdingen und Gunzenhausen.

Unter dem Motto „Bahn frei für Wassertrüdingen“ laden die Organisatoren am 7. Dezember 2025 alle Bürgerinnen und Bürger herzlich ein, dieses besondere Jubiläum gemeinsam zu feiern. In Zusammenarbeit mit dem Bayerischen Eisenbahnmuseum wird an diesem Tag eine Sonderfahrt mit einer historischen Dampflokomotive von Nördlingen nach Wassertrüdingen angeboten. Begleitet vom Nikolaus und Knecht Ruprecht, die vor allem die kleinen Fahrgäste beschenken werden.

Mit der Veranstaltung wollen die Initiatoren nicht nur feiern, sondern sich auch bei allen Bahnfahrerinnen, Unterstützern und Ehrenamtlichen bedanken, die mit ihrem Engagement diese Bahnreaktivierung erfolgreich gemacht haben.

Zugleich soll der Blick in die Zukunft gehen: Der Bürgerinitiative „Verbindung zwischen Freunden“ setzt sich weiterhin für die Reaktivierung des fehlenden Streckenabschnitts Wassertrüdingen – Nördlingen, der sogenannten südlichen Hesselbergbahn, ein.

07. Dezember 2025 Bahnhof Wassertrüdingen:

13:30 und 16:00 Uhr: Stimmungsvolles Programm mit Glühwein, Punsch und weihnachtlichen Knabbereien

10:18 & 14:08 Uhr: Abfahrt Museumszug Richtung Gunzenhausen

11:41 & 15:41 Uhr: Abfahrt Museumszug Richtung Nördlingen



Nikolaus-Dampf

Gutschein

Fahrkarte Sonderfahrt

07.12.2025

Jubiläum Hesselbergbahn

**1-€ Rabatt
auf den
regulären Fahrpreis**